
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0864/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Verkehrssicherheit in der Adam-Karrillon-Straße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie häufig wurden im Jahr 2023 und im bisherigen 2024 Geschwindigkeitsmessungen 
durch die Stadt durchgeführt? 
 
Im Jahre 2023 und im bisherigen 2024 wurden in genannten Bereich der Adam-
Karrillon-Straße keine Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. Der Bereich war zum 
einen durch verschiedene Baumaßnahmen eingeschränkt so dass hier auch keine 
rechtskonformen Messungen durchgeführt werden konnten.  
 

2. Wie viel Verkehrsteilnehmende wurden dabei jeweils bei Messungen kontrolliert (bitte 
aufschlüsseln nach Art des Fortbildungsmittels)? 
 
-/- 
 

3. Wie viele Geschwindigkeitsüberschreitungen wurden dabei jeweils bei den Messungen 
festgestellt (bitte aufschlüsseln nach Art des Fortbildungsmittels)? 
 
-/- 
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gez. Steinkrüger 
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